

## Día Internacional de la Infancia: Una mirada desde la perspectiva cubana.

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Junio 2020 18:04

Visto: 705



El 1 de Junio es el [Día Internacional de la Infancia](#), Instituido por la Asamblea General de las Naciones Unidas, consagrado a la fraternidad y a la comprensión entre todos los infantes del mundo. Un infante es una prioridad para el Gobierno Cubano, es por ello que la política social va encaminada a proteger a los infantes, y se potencian todos los esfuerzos para que los infantes que presenten alguna discapacidad, eleven su calidad de vida y tengan las mismas oportunidades. Se contribuye al desarrollo integral de los infantes a través de El Programa Atención Materno-Infantil y El Programa Educa a tu Hijo, así como los [círculos infantiles](#). Existen instituciones como los hogares para infantes sin amparo familiar, al que el Gobierno Cubano aporta recursos humanos, materiales y financieros para que la vida en ellas se desarrolle de la manera más cercana posible a las condiciones de un hogar familiar, estas son regidas por el Ministerio de Educación en Cuba.

### Día Internacional de la Infancia: En Cuba la infancia es protegida.

La [Convención sobre los Derechos del Niño](#) (CDN) entró en vigor en Cuba el 20 de septiembre de 1991, cuando fue publicado su texto íntegramente en la Gaceta Oficial, con una declaración firmada por el Presidente del Consejo de Estado de la República de Cuba. De esta manera, los derechos de la niñez y la adolescencia quedaron refrendados en un cuerpo legal. Además Cuba cuenta con instrumentos jurídicos, políticas y programas para el bienestar de la infancia. La salud cubana es gratuita y en casos como la situación que ha vivido nuestro país con la enfermedad La COVID-19, se han protegido a los infantes que han sido afectados prestándole un servicio de calidad esmerada.